

Garantiza Universidad de Camagüey actividades científicas



Camagüey, 6 nov (RHC) Casi 100 proyectos de investigación se despliegan en la Universidad de Camagüey (UC) para garantizar el perfeccionamiento de su actividad científica, en el aniversario de su medio siglo de fundada, que se celebrará este lunes con un acto y la cancelación de un sello postal.

Pablo Galindo Llanes, vicerrector de Investigación y Posgrado de la UC, informó a la prensa que esos proyectos se sustentan en la gestión de colaboración internacional, facilitan la formación de profesionales, y han aportado recursos materiales para el desarrollo de estudios de alto impacto.

Con casi un millón de euros captados en su impulso investigativo en este último año, la casa de altos estudios ostenta la integración de diferentes líneas en todas las ramas del saber, y el desarrollo de la cooperación interinstitucional a nivel nacional y mundial incluye a naciones como Bélgica, Perú y Suiza.

El directivo puntualizó que existe un vínculo de los estudiantes en formación con esos proyectos, por la vía curricular y extracurricular, con el objetivo de que amplíen sus habilidades y sean capaces de autogestionar la información científica.

Yailé Caballero Mota, directora de Relaciones Internacionales de la UC, en declaraciones emitidas en el programa radiotelevisivo Mesa Redonda, explicó que el alma máter camagüeyana exhibe resultados de

investigación en diversos campos, gracias a su integración a varios organismos del territorio.

Ello ha incidido en el desarrollo económico y social de Camagüey y de Cuba, en áreas como la biotecnología y la agroindustria, acotó la directiva.

Gracias al trabajo de la UC, se han establecido las condiciones de cultivo de probióticos para la camaronicultura cubana, y el aprovechamiento de la biomasa cañera como energía renovable, por ejemplo.

En cuanto al desarrollo de las tecnologías de la información y las comunicaciones, la vicerrectora reconoció como más notables la aplicación de técnicas de inteligencia artificial para la predicción de sucesos en la ingeniería civil, el desarrollo de la meteorología, y las estrategias de perfeccionamiento de la educación superior.

Otros aportes de los universitarios camagüeyanos comprenden áreas como la energía, la vivienda y conservación del patrimonio urbano y arquitectónico de la urbe, la producción de alimentos, y la planificación y gestión integral del desarrollo turístico sostenible a escala local.

Fundada el seis de noviembre de 1967, la UC inauguró además los estudios superiores en la provincia, y fue la primera creada en Cuba luego del triunfo de la Revolución, el primero de enero de 1959.

(Fuente/ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/146582-garantiza-universidad-de-camaguey-actividades-cientificas>



Radio Habana Cuba